
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 28/01/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventotto del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,43 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà la parola al Cons. Stabile che ringrazia Amg per aver iniziato la pulizia delle 

caditoie a Borgonuovo e si augura che detta attività venga effettuata periodicamente. 

Ritiene che vada, comunque, fatto un intervento risolutivo in Via Erice e Via 

Casteldaccia ampliando le fognature a monte. 

Il Cons. Palazzo conferma che Amg sta effettuando le pulizie delle caditoie in Via 

Erice, Largo Nasso, Largo Nicosia e Largo Caltabellotta, ciò aiuterà il deflusso delle 

piogge, ma non è sufficiente, occorrerebbe nuove caditoie e nuove griglie per far 

defluire l’acqua. 

Si dà atto che alle ore 9,48 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

Il Cons. Palazzo approfitta della presenza del Presidente e chiede informazioni in 

merito ai criteri che utilizza Amg per effettuare i lavori in un quartiere piuttosto che 

un altro. 

Si dichiara infastidito dall’aver letto su Palermo Today una dichiarazione del 

Presidente Amg, con cui lo stesso dichiara di aver risolto il problema alla Zisa, 

operando su impianto vecchio, stesso ponendo in essere lo stesso intervento più volte 

inutilmente richiesto per Borgonuovo. 

Si dà atto che alle ore 9,53 esce il Cons. Lucido. 
Il Presidente Teresi risponde che detta domanda sarà oggetto di specifica richiesta 

della conferenza di servizio che si terrà probabilmente venerdì della prossima 

settimana con i vertici delle partecipate. 

Si dà atto che alle ore 9,57 esce il Cons. Figuccia. 
A tal proposito invita i capigruppo lunedì a presentare in conferenza dei capi gruppo 

due, tre, punti che dovranno essere sottoposti alle varie partecipate. 

In merito ai prossimi pensionamenti degli Ufficiali di Stato Civile il Cons. Palazzo 

chiede notizie. 

Il Presidente Teresi evidenzia che la problematica è stata già posta all’attenzione 

della dirigenza e dell’Assessore. 

Il Cons. Aiello chiede notizie in merito alla nomina del Commissario ad Acta per 

approvare il regolamento sul decentramento, e chiede come i Presidenti si stiano 

muovendo con l’amministrazione Comunale per evitare ciò che comporterebbe 
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l’approvazione di un regolamento ingessato e non conforme all’esigenza delle 

Circoscrizioni da parte del Commissario. 

Il Cons. Aiello evidenzia, per correttezza, che detto intervento era stato promosso dal 

Cons. Lo Sardo nella seduta di ieri. 

Si dà atto che alle ore 10,03 esce la Cons. Cavaliere. 
Il Presidente Teresi evidenzia che i Presidenti hanno chiesto alla Regione 

d’intervenire non avendo avuto risposte concrete dall’Amministrazione Comunale. 

Sono stati effettuati incontri con il Sindaco e il Segretario Generale con l’obiettivo 

d’individuare delle poste da inserire in bilancio delle Circoscrizioni, ma tutto si è 

arenato quando si è chiesto un incontro con i capigruppo del  Consiglio Comunale per 

sollecitare la trattazione del punto dell’O.d.g. modifica regolamento decentramento 

che, ad oggi, a seguito delle ripetute emergenze Rap, Cimiteri, Bilancio ecc. ecc. non 

è stato ancora trattato. 

Il Cons. Aiello premette che sul decentramento non ci debba essere né opposizione 

né maggioranza essendo un argomento trasversale che riguarda la collettività. 

Il Presidente Teresi si dichiara d’accordo. 

Il Cons. Aiello propone che ove non vi fossero i fondi, per realizzare una prima 

forma di decentramento si mettano a disposizione delle Circoscrizioni le squadre 

delle partecipate per garantire interventi che vengano deliberati dal Consiglio di 

Circoscrizione. 

Il Cons. Lo Sardo ringrazia il Cons. Aiello per aver riportato il suo precedente 

intervento che conferma. 

Desidera mettere in risalto un fatto scaturito da una delibera di Consiglio da cui è 

derivata la chiusura del varco tra Via Leonardo da Vinci e Via Ruggeri, ma non si può 

dare seguito alla deliberazione ed alla successiva ordinanza, perché i semafori non 

sono a chiamata e ciò è assurdo, intollerabile oltre che vergognoso. 

Lo stesso presserà per sbloccare la situazione di stallo con chi di dovere. 

Il Presidente Teresi informa il Consiglio che contatterà immediatamente l’Assessore 

Catania affinché si risolva il prima possibile il problema e domani relazionerà in 

merito. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che il Consiglio ci ha messo la faccia e serve una 

risposta esauriente ed in tempi brevi nell’interesse dei cittadini. 

Si dà atto che alle ore 10,25 esce il Cons. Stabile. 

Il Cons. Lo Sardo rivela che sul sito dell’Amministrazione Comunale non si trovano 

gli allegati degli atti pubblicati e chiede spiegazioni. 

Gli uffici verificheranno perché non sono disponibili gli allegati che vengono 

comunque inseriti. 

Il Cons. Altadonna evidenzia che dopo l’incontro con l’Assessore Marano, dove si 

chiedeva un presidio della Polizia Municipale all’ingresso delle Scuole, a tutt’oggi 

non si è visto nessuno, mentre in altre scuole “d’élite”, come la scuola in Via Casella 

ogni giorno è presieduta dalla Polizia Municipale e chiede che venga chiesto 

all’Assessore Marano a che punto sia il piano di controlli per l’ingresso nelle scuole. 

Il Presidente Teresi risponde che chiamerà il Commissario Cassarà e si farà dare il 

piano dei controlli d’ingresso nelle scuole. 

Si dà atto che alle ore 10,27 esce il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore 10,28 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Cons. Anziano Lo Sardo. 
Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 



Procedutosi alle ore 10,31 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Altadonna Salvatore,  Di Gesù Simona e Palazzo Daniele. 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia di un' ora 

la seduta. 

Procedutosi alle ore 11,34 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Teresi. 

Il Presidente Teresi rinvia la seduta a domani, per mancanza del numero legale. 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                    Teresi Fabio 

    Francesco Castellana  
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